

**PRESIDENTE DE LA COMISION DE CULTURA,  
CONGRESISTA JULIO ROSAS, PARTICIPA DE MUESTRA  
ITINERANTE DE PINTURA “SOY COMO TU” EN EL MUSEO  
DE MINERALES.**

Se trata de la Primera Exposición Itinerante de Pintura que recorrerá nuestro país, mostrando así la capacidad artística de personas que sufren de autismo, personas con habilidades diferentes que les permitirá ser parte de una verdadera inclusión en la sociedad. La muestra comenzó en Setiembre del 2011 precisamente en el Congreso de la República, ahora estará por 21 días en el Museo de Minerales ubicado a media cuadra de la Plaza san Martín. **El Congresista Julio Rosas** inauguró la muestra: **“Esta exposición itinerante estuvo en el Congreso y es que el Congreso debe ser el promotor de la cultura en el Perú. Cuando se habla de cultura a veces el término no es muy familiar pero es fundamental. Estos cuadros reflejan además una cosmovisión de por medio, la manera como ven ellos el mundo, las percepciones que tienen. Hay deseos, colores, sentimientos, tristeza, alegría; en los cuadros están impregnados todos los sentimientos. Tenemos mucho que aprender de ellos. Un saludo a todos ustedes desde la Presidencia de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural, tengan cada día mayores éxitos”.**

El siguiente lugar donde se trasladará la muestra será el Departamento de Huánuco. Así las 35 obras de una calidad impresionante recorrerán nuestro Perú. Como se recuerda fueron elegidas tras la participación de más de 600 niños y jóvenes de más de 100 colegios y centros terapéuticos a nivel nacional.

